

"Acta A 21"

En el Municipio de San Matías, Departamento de El Paraíso, en la realización del Quinto Cabildo Abierto del año 2022, a los 18 días del mes de diciembre del año 2022, a la hora 2:30 pm (segunda convocatoria) celebrado por la Honorable Corporación Municipal y presidida por el Vice Alcalde Municipal señor Jairo Adolfo Mieso Andrade; ten la asistencia de los señores regidores nombrados en su orden: Deymy Yesenia Bustilloanos Ruiz Teodora de Jesús Heriberto Valenzuela, José Amílcar Gutiérrez, Nilson Guillermo Sosa y Anabell Gutiérrez Bustilloanos, Comisionado Municipal señor Jenaro Enrique Guerses, Presidente de la Comisión Ciudadana de Transparencia señor Gustavo Alberto Arias, Comisionario de Policía Andy Wilfredo Reyes con DNI N. 1501-1984-00036, del Municipio de Donati, El Paraíso, miembros de la 110 Brigada Técnico Ing. Juan Rafael Mercado Padilla con DNI N. 0801-1995-139-90, y Laponit de Comunicaciones Abinader Sanchez Solerlindo con DNI N. 0103-1994-04916, del Municipio de Donati, El Paraíso, Asamblea presente: Patronatos, Juntas de Agua, Iglesias, Sociedad de Padres de Familia, Adolfo Reyes, Asociación de Seguridad Ciudadana, Comité Vial del Municipio de San Matías CODEL y Sociedad Civil, y la Secretaría Municipal qui da Fé y Autoriza.

Agenda

1. Comprobación del quórum (por la Secretaría Municipal)
2. llamado y presentación de la Mesa principal.
3. Palabras de bienvenida y apertura de la reunión (por el Señor Alcalde Municipal).
4. Invocación a dios (Por el Pastor de la iglesia Principio de Paz señor Gustavo Alberto Arias)
5. Entonación del Himno Nacional (Asamblea)
6. Lectura, discusión y aprobación de la Agenda (Por la Secretaría Municipal)
7. Punto a Tratar; 7.1. Búsqueda de soluciones para la seguridad del Municipio de San Matías.
8. Acuerdos y resoluciones
9. Cierre de la sesión.

1. El maestro de ceremonia joven Molendo Antonio Ocampo, inicio dando la bienvenida a la Corporación Municipal y demás personas presentes a la realización del Quinto Cabildo Abierto del año 2022, luego hizo el llamado a la Secretaría Municipal, para la comprobación del quórum, la señora María Marbel Torres, la cual tomó la palabra, y manifestó que la reunión estaba programada a la hora 2:00 pm, en primera convocatoria y a las 2:30 pm, en una segunda convocatoria, de la cual se dio inicio la reunión en la segunda convocatoria hora 2:30 pm, con las personas presentes. 2. El maestro de ceremonia joven Molendo Ocampo continuó esta reunión haciendo el llamado a integrar la mesa principal a los miembros de la Corporación Municipal, Alcalde Municipal Raúl Edgardo Bustilloanos, Vice Alcalde Municipal Jairo Adolfo Mieso, Señores regidores: Fredy Muñoz Rodríguez, Deymy Yesenia Bustilloanos, Teodora de Jesús Heriberto Valenzuela, José Amílcar Gutiérrez, Nilson Guillermo Sosa y Anabell Gutiérrez Bustilloanos, Comisionado Municipal señor Jenaro Enrique Guerses, Presidente de Transparencia señor Gustavo Alberto Arias, Comisionario de la Policía Nacional Andy Wilfredo Reyes y miembros de la 110 Brigada Técnico Ing. Juan Rafael Mercado y Laponit de Comunicaciones Abinader Sanchez Solerlindo. 3. Palabras de bienvenida por el Alcalde Municipal. A. El señor Vice Alcalde Municipal, tomó la palabra y dio la cordial bienvenida a los miembros de la Corporación Municipal, Comisionario de la policía, miembros de la 110 brigada, representantes de las diferentes organizaciones civiles del Municipio de San Matías y sociedad civil a la realización del Quinto Cabildo Abierto, del año 2022, manifestando a la vez que la Corporación Municipal y asamblea presente, tomo a bien realizar este Cabildo.

Abierto, e invitar a las autoridades civiles y militares, Derechos Humanos y a la Gobernación, Departamental, para búsqueda de soluciones para la seguridad del Municipio, debido a los robos de motocicletas que se están dando en el Municipio de San Matías, haciendo mención a lo que a las autoridades, que nos apoyen para evitar que se sigan dando estos casos delincuenciales en el mismo y posteriormente dio por aprobada esta importante reunión. 4. Invocación a Dios. El maestro de ceremonia, siendo el pastor de la iglesia Príncipe de Paz señor, Gerardo Alberto Arias, a scatizar la oración, mismo tomó la palabra para dirigirse y elevar palabras de agradecimiento a nuestro creador. 5. Entonación del himno Nacional, se procedió a entonar las gloriosas notas de nuestro Hymno Nacional, por su esencia. 6. Acuerdo, discusión y aprobación de la Agenda (por la Secretaría Municipal) se procedió a la lectura de la Agenda, por la Secretaría Municipal, misma se dirigió a la Asamblea Municipal y Asamblea presente, y se preguntó si se aprobaba la agenda, misma fue aprobada por unanimidad por los presentes. 7. Punto a tratar: 7.1. Búsqueda de soluciones para la seguridad del Municipio de San Matías. A. El señor vice Alcalde Municipal, dirigió la palabra a la asamblea, para que expongan opiniones referente al tema. B. El secretario del Comité de la ciudad San Jerónimo gobernador Wilber Adolfo Ávila, manifestó que es necesario que se realicen patrullajes constantes en el casco urbano y ciudades del Municipio de San Matías. C. El vice Alcalde Municipal, manifestó que ha estado en reunión con el Vice Ministro y Ministro de Seguridad, y les mencionó sobre la problemática, la cual es necesaria en el Municipio, por lo que espera que hayan tomado en cuenta su petición y les puedan apoyar. D. El Pastor de la Iglesia Evangélica Cristo Misionero, manifestó como ciudadano que apoya la opinión del gobernador Wilber Ávila, que la policía realice patrullajes en todo el Municipio, el cual debe ser frecuente, para evitar los robos de los motocicletas, ya que con mucho esfuerzo hacen la compra de la misma. E. La Presidenta de la Junta de Agua de la ciudad El Roble del Señor Jairo Marisol Andrade, manifestó que felicitó a los personas que estaban presentes en esta reunión, significa, que son los que les interesa este tema tan importante, por lo que le preguntó al Comisario de policía, por que se llevan la patrulla del Municipio de San Matías, debido a ese a incrementado los robos en el Municipio, por lo que solicita de manera que traigan de regreso la patrulla, para que realice patrullajes en el Municipio. F. Justo Florentino Mejía, de la Gendarmería Bicentenario de la ciudad San Concepción, San Matías, manifestó que como integrante de la Gendarmería no tienen el respeto de la población, debido a que la policía, no los apoya, de la cual recordó que le dijo a un teniente, que si no apoyaban los Poderes de Seguridad, las desintegrarían, así mismo mencionó al Comisario de la policía y a los miembros de la 110 Brigada, que hagan lo posible para que la patrulla venga al Municipio, y este más segura la población. G. El Teniente de Ingeniería de la 110 Brigada Juan Rafael Merlej, manifestó que no está en el Municipio de San Matías, están, sucediendo estos casos de delincuencia, de lo cual las mesas de seguridad bicentenario, son muy importantes, pero también es importante que se investigue a los personas allegadas al Municipio, y la clave son los Patronatos; los cuales deben informar a la policía, también mencionó que el Municipio de San Matías es un corredor, por donde pasan personas de otros Municipios por lo que solicita que la población trabaje en conjunto con la policía. H. El coordinador de la Gendarmería Bicentenario señor Francisco Antonio Torres, preguntó al Comisario de la Policía, que acciones

de están realizando ante los robos de motocicletas, que han ocurrido en el Municipio. I. El Comisario de la Policía Andy Wilfredo Reyes, felicitó a las personas presentes en esta reunión, ya que se preocupan por el bienestar y seguridad del Municipio manifestando a la vez que en cada unidad policial el personal es poco, pero se está tratando de trabajar de la mejor manera con respecto a la cantidad de los patrullajes, en el Municipio por los momentos se manda una motorizada para que haga patrullajes y también se gestionará para que la patrulla regrese al Municipio, la cual si se necesita para una emergencia se puede acudir a la policía, también estará disponible una unidad de intervención, ya que nuestro deber es servir y proteger; así mismo mencionó que no es responsabilidad total de la policía, también tiene parte la población de igual forma comentó que otro problema liga de los municipios tranquilos, es que llegan personas a vivir de otros lugares, por lo que el ciudadano debe estar alerta en denunciar, si observa comportamientos extraños de la cual se debe fomentar la lucha de la denuncia. J. La Presidenta de la Sociedad de padres de familia Graciosa Aide Nosa Aide Guerrero manifestó que ejerció de cumplir lo prometido, ya que si no se cumple la población de San Matías se irá a huelga. K. El Señor Regidor Nelson Gutiérrez Soto manifestó que respecto a los patrullajes, los policías no les gusta salir de la Jefatura. L. El Comisario de la Policía Andy Wilfredo Reyes, manifestó que cada municipio debe repartir si hace bien o mal el trabajo, los miembros de la policía, de la cual los policías que se asignan al Municipio, vendrán instruidos para realizar patrullajes; también mencionó que en otros Municipios las corporaciones le dan la espalda a la policía, pero en este municipio es diferente y observa que la corporación junto a la población, quiere el bienestar del Municipio, de la cual los policías. M. La señora Guadalupe Damarys Andújar Espinal, manifestó que en este Municipio hay varios entradas y salidas, los cuales son utilizados para el tráfico de ganado robado, es un corredor ilegal para los dragos y en este Municipio transitan vehículos por menores de edad, otra situación es que nos quitaron la policía y se llevan los miembros de la policía a otro Municipio, y lo ve incorrecto, por lo que su opinión es que manden más miembros de la policía a la Jefatura, que la policía regrese al Municipio y que a los miembros de la mesa de seguridad ciudadana, se les dé un incentivo. N. El Señor Saúl Adrián Gómez, manifestó que observa incorrecto que el Municipio tenga su patrulla y la lleve a otro Municipio, de igual forma si el ciudadano desea realizar una denuncia, la jefatura este cerca. O. El Teniente de Ingeniería de la 410 Brigada Juan Rafael Díaz, manifestó que están dispuestos a trabajar en conjunto con la policía y están a la orden para recibir cualquier denuncia, que la población desee realizar, así mismo debemos incluir la cultura de la denuncia. P. El Comisionado Municipal Graciosa Denys Barragán Guerrero, manifestó que si siente orgullo de pertenecer a la mesa de seguridad ciudadana de su Municipio tiene 13 años de integrarla misma, así mismo mencionó que se han prestado a la disposición de la policía y los mismos les dan la espalda, pero al final los miembros de la mesa de seguridad ciudadana, siempre realizan patrullajes para mantener el orden; a la vez felicitó al Comisario de policía, que sean apoyados los Micos de Seguridad Ciudadana, y que la policía realice patrullajes diurnos y nocturnos. Q. El Comisario de Policía Andy Wilfredo Reyes, manifestó las gracias por la invitación a esta reunión tan importante para la seguridad de este Municipio, así mismo se pone a la disposición de la población para lo que se necesite. R. El Vice Alcalde Municipal agradeció a las autoridades por haber estado presentes en esta reunión, de la cual esperamos como población que se cumpla lo prometido para seguridad y bienestar de nuestro Municipio. S. Acuerdos y Resoluciones. No hubo. T. Cierre de la sesión. El Señor Vice Alcalde Municipal agradeció a cada una de las personas, por haber hecho acto de presencia en tan importante reunión, mencionando a la vez que nuestro dios los lleve con bien. Así mismo dio por finalizada la reunión a las 4:10 pm.

~ o ~ o ~ o ~ o ~ o ~ o ~ o ~ o ~ o ~ o

Jairo Nodal de Mayo

Vice Alcalde



Jairo Nodal de Mayo

H 3



Jairo Nodal de Mayo

R 5



Yosario Castellanos

2



Yosario Castellanos

R = 4



Anabel Cendón

Anabel Cendón

R. # 6



Karen Marbel Torres

MARBEL TORRES



Karen Marbel Torres

MARBEL TORRES



Karen Marbel Torres

MARBEL TORRES